



DIAGNÓSTICO SANEAMIENTO EN ESPAILLAT



CORAAMOCA presentó el Diagnostico del Saneamiento en Espaillat y la firma de resolución en una actividad organizada en el teatro Don Bosco. Los datos fueron presentados por la Ing. Olga Luciano y participaron las autoridades de la Provincia quienes plasmaron su firma en la proclama dirigida a la Presidencia a fin de solucionar el problema de Saneamiento.

ACUEDUCTO PALO ROTO, LAS CAOBAS, PALO BLANCO.



El Dr. Rafael Martínez, Director general de CORAAMOCA se reunió con autoridades del Municipio de Jamao al Norte y anunció la rehabilitación del acueducto múltiple las Caobas, Palo Roto y Palo Blanco, mediante la sectorización, colocación de válvulas, cambio de tubería y bomba de impulsión.



PROGRAMA DE MASCULINIDAD, RETO DE VALIENTES



El concejo consultivo de la Casa Comunitaria de Justicia compartió con personal masculino de la institución el programa de masculinidad Reto de valientes, dirigido por hombres y para hombres como un llamado al cambio, fomentando los actos de amor e igualdad.



CELEBRACIÓN DÍA DEL PADRE

En un acto emotivo celebramos el día del Padre Dominicano. Un compartir con quienes tienen en sus hombros la responsabilidad de ser ejemplo, timón, soporte y sacar adelante a su familia. Felicidades Papá!



TALLER USO Y MANEJO DEL AGUA



A través del Departamento de Educación Ciudadana de CORAAMOCA se realizó el taller: Uso y manejo del agua a servidores públicos de la Gobernación Provincial de Espaillat. Esta acción formativa busca multiplicar las buenas prácticas en el uso inteligente del agua.



AMPLIACIÓN DE REDES

Con el proyecto de ampliación de redes realizado en el Barrio La Culebra con una tubería de 2" se beneficiarán más de 60 familias de ese lugar que carecían del preciado líquido.

RECONOCIMIENTOS A LOS NUESTROS

Reconocer el esfuerzo, la dedicación y la entrega de quienes con determinación hacen bien su trabajo. Se resaltó a: Tomasina Mejía, José Maldonado, Noé Gómez, Félix Paulino, Paola Paulino, Merlin Grullón y María Solís.



CAMINO A LA FELICIDAD



Colaboradores nuestros reciben la conferencia Camino a la felicidad, una guía basada en el sentido común para vivir mejor, actividad organizada por la fundación que lleva el mismo nombre con el objetivo de adoptar una actitud de cambio.